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●本日の司会        （佐伯 勉副 SAA） 
 

 

●開会点鐘          （鈴木 栄会長） 
 

 

●ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱 

 

 
 

 

●本日のお客様 
 

昭島青年会議所 

理事長  日惠野 貴之様 

次年度理事長 降矢 誠様 

 

 

●会務報告          （鈴木 栄会長） 
 

 皆様こんばんは。先週の木曜日、

多摩中グループ親睦ゴルフ大会

が行われました。台風の前の秋雨

前線で朝から大雨が降り、ハーフ

で終了をいたしました。結果は優

勝できませんでしたが、参加して

いただいた会員の皆様、大変あり

がとうございました。 

 先週の理事会で、年内で昭和館の利用ができなくなる

という情報が入りました。昭和館の総支配人、営業の斎藤

さんと面会をして、事情の説明をしていただきました。や

はり、年内で宴会棟を閉鎖する旨のご説明がありました。

少子化、生活様式の変化、そしてコロナの影響が大きいそ

うです。しかし、ホテル棟は残りますので、営業を続ける

ということで、9 階眺林での例会をお願いして、来年以降

も昭和館での例会の開催が決定いたしました。今後、宴会

棟がどうなるのかは未定だそうですが、再開を期待した

いと思います。 

 

●幹事報告         （田畑 勝久幹事） 
 

 10 月 9 日（金）ガバナー事務所にて行われた「2021-22

年度 第 2 回ガバナー補佐研修」に今藤ガバナー補佐エ

レクトが出席をいたしました。 

 

東京ピースウィングロータリーE クラブより「ロイ・ト

ミザワ氏公開 WEB 講演会」のご案内が届いております。 

日時 2020 年 10 月 20 日（火）19 時より 1 時間程度 

言語 日本語 

視聴形式 ZOOM によるウェビナー形式 

視聴料 無料 

 

 

●卓話 

昭島青年会議所 理事長 日惠野 貴之様 
 

講師紹介（重森 元樹会員） 

 私は、本年度青年会議所の監事

という役をやらせていただいて

おります。私が日惠野理事長のも

とに入会申込書をいただきにま

いりまして、入会をしていただき

ました。ですから、日惠野理事長

に関して、卒業まで見届けるのが

私の義務と思っております。日惠

野理事長は今年度 33歳という若さで理事長を仰せつかっ

ております。40 歳の卒業までまだ色々な役をされること

と思います。来年は東京ブロックに出向をしていただい

て活躍していただく予定です。本日はよろしくお願いい

たします。 

 
 

卓話 
皆様こんばんは。私は JC に入会

しまして、今年で 7 年目になりま

す。重森先輩に入会申込書を届け、

さらに言いますと、その前に柴田

先輩とお話をさせていただいて

入会を決めたという経緯がござ

います。2013 年から 2014 年は委

員会の委員、幹事をやらせていた

だき、2015 年に渉外委員会の委員長、2016 年には総務委

員会の委員長を拝命いたしました。2017 年は副委員長に

なっておりますが、私の大好きな筋トレのためにお休み

をいただき、ボディビルの大会に出て筋トレをやり切り

ました。 

2020 年（令和 2年）10月 14日（水） 

第 1497回例会報告 

 



2018 年は自分の仕事を開業するというタイミングだっ

たのですが、副理事長の役を拝命いたしました。その年は

青年会議所にとっては、東京ブロック大会がある年で非

常に重要な年でした。サラリーマンを辞めて、開業をする

前でしたので、いわゆるニートのような状態での JC の活

動でしたが、その年の修練という自分に対して色々負荷

がかかった中で見えてきたものがありました。それは、人

に支えてもらえるという感謝の心が強く、このような大

変な思いをしたからやらないというのではなく、逆に私

がそれを支えられる場に立ちたいという風に思ったから

です。2019 年に専務理事として内山真吾という理事長の

もと、専務理事をさせていただき、本年度理事長を仰せつ

かっております。 

 仕事は放課後等デイサービス neiro というデイサービ

スを運営しております。こちらは障害を持ったお子様達

が学校終わりや夏休みなどの学校休校日に利用できる場

所です。活動を通じて心の成長を育めるように日々支援

をしています。 

 

～青年会議所とは～ 

 青年会議所とは「明るい豊かな社会」の実現を同じ理想

とし、次代の担い手としての自覚と責任感をもった 20 歳

から 40 歳までの「品格ある青年」で構成され活動する団

体です。 

 人種・国籍・性別・宗教の別なく個人の自由な意思によ

り、その居住する各都市の青年会議所に入会することが

できます。現在、全国で 692 カ所にあります。 

 

※その他、コロナ禍における青年会議所の緊急活動とし

ての「昭島テイクアウト」「昭島マスクプロジェクト」「子

どもランチプロジェクト」「多摩川クリーンアクション」

「JC 食堂」「緊急支援活動」「花火プロジェクト」「JC 食

堂子ども宅食」「35 周年記念式典」についてお話をしてい

ただきました。 

 

 

謝辞（柴田 智幸会員） 
日惠野貴之様、本日はありがとうございました。時代も

変わり、JC も新しい時代になったのだと感じました。コ

ロナで色々と大変な中、非常に意欲的に活動していただ

き、市民の皆さんも喜んでいることと思います。是非、こ

の気持ちを持ち続けて、活動をしてください。 

 

 

●ニコニコ BOX発表  （成田 篤史親睦委員長） 
 

 
 

○鈴木会長 

日惠野理事長、本日の卓話宜しくお願い致します。 

 

○田畑幹事 

日惠野理事長、卓話よろしくお願いします。 

 

○浅見会員 

日惠野様、降矢様、本日はありがとうございます。 

 

・柴田会員 

日惠野理事長、本日は卓話ありがとうございます。 

 

 

●出席報告        （浅見 勇出席委員） 

 

 

会員数  48 名 

出席義務会員  47 名 

本日の出席（ZOOM 含む）31 名 

 
 

 
 

●委員会報告 （菅野 晋央広報・会報・IT委員長） 
 

クラブのパンフレットが完成い

たしましたので、本日、お 1 人 2

部づつお渡しいたしました。本日

お越しの JC の方にもお持ち帰り

いただき、当クラブの紹介をして

いただければと思います。 

 皆様、是非ご活用をよろしくお

願いいたします。 

 

 

●次週例会予定 （柴田 智幸プログラム委員長） 
 

 

10 月 21 日（水） 

「卓話」石川酒造 代表取締役 石川 彌八郎様 

 

 
 

●閉会点鐘          （鈴木 栄会長）

 


